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ÉCOLE DE LA RUCHE 
Procès-verbal de la 1ère réunion du conseil d’établissement 
tenue le mardi 22 octobre 2024 dans le salon du personnel. 

 
Présences :  COCHEZ SEULEMENT LES PERSONNES QUI SONT PRÉSENTES. 

 
    Mélanie Labrecque   Nadine Caron-Bérubé     Mélanie Carrier 
    Julie Bolduc    Stéphanie Roy      Caroline Giroux 
    Sylvie Montminy   Pascale Aubé      Brigitte Pelletier   
    Karine Dubreuil   
     

 

1.01  OUVERTURE DE LA SÉANCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

1.02 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

La présidente fait la lecture de l’ordre du jour. 

CE-2024-10-22-01          Accepté à l’unanimité 

 

1.03  DISPENSE DE LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 18 SEPTEMBRE 2024 

Karine Dubreuil va réfléchir si elle souhaite s’impliquer comme parent substitut. 

CE-2024-10-22-02            Accepté à l’unanimité 

 

1.04 SUIVI AU COMPTE-RENDU DE LA RENCONTRE DU 18 SEPTEMBRE 2024 

L’assemblée demande de corriger le point 1.04 : « pour les élèves de maternelle à 6e année ». 
 

1.05 QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucune 
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1.06 APPROBATION DES ACTIVITÉS ET SORTIES PRÉVUES POUR L’ANNÉE 

Anglicane le 19 novembre 2024, sortie au PEPS de l’Université Laval le 30 mai 2025. 
L’assemblée est d’accord pour refaire la classe-neige. 

CE-2024-10-22-03       Accepté à l’unanimité 

 

1.07 NORMES ET MODALITÉS 2024-2025 

Le document des normes et modalités est lu et accepté. 

CE-2024-10-22-04                Accepté à l’unanimité 

 

1.08 CHOIX DU PHOTOGRAPHE POUR 2025-2026 

L’assemblée propose de reprendre Andréanne Gaulin-Riffou en tant que photographe pour 
l’an prochain. Nous allons réserver tout de suite une date à l’agenda avec elle. 

CE-2024-10-22-05                Accepté à l’unanimité 

 

1.09 INTERVENTION DE LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

Brigitte présente son tableau des fréquentations du service de garde, tarifs matin, midi, soir 
et journées pédagogiques. 

CE-2024-10-22-06                Approuvé par Stéphanie Roy 

 

1.10 INTERVENTION DE LA REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS 

Aucune 

 

1.11 VARIA 

Activités de financement : « Colle à moi » 15% des fonds vont à l’école, vente de café du 
Corsaire, vente de produits « Planette », Chocolat favoris, KandJu, bas. Rabais voyage, BBQ, 
chauffe-terrasse, ensemble patio, tirage Noël, Serres Lajoie, Corsaire, etc. 

Karine Dubreuil suggère de créer un comité de parents (OPP). 

 
2.12 LEVÉE DE LA SÉANCE 

Il est proposé par madame Mélanie Carrier de lever la séance de l’assemblée à 20h35. 

CE-2024-10-22-07                Accepté à l’unanimité 
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___________________________    ________________________ 
Mélanie Carrier      Mélanie Labrecque 
Présidente       Directrice par interim 


